

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20 21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

PARROQUIAL LA UNIÓN



La Unión – Chordeleg - Azuay

ACTA ASAMBLEA PARA LA PLANIFICACIÓN PARA EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2022

En el salón del GAD Parroquial La Unión del Cantón Chordeleg de la provincia del Azuay, a los 12 días del mes de abril del 2023 siendo las 19:00, se reúnen los miembros del GAD Parroquial La Unión presidida por el señor presidente, Lic. Carlos Jara, los señores vocales, y ciudadanía en general, con un saludo de agradecimiento el Lic. Carlos Jara da la bienvenida a la asamblea y agradece la presencia de cada uno de los asistentes. Se da inicio la asamblea con los siguientes puntos a tratar: 1.-Bienvenida por parte del señor presidente. 2.- constatación del Quórum. 3.- Planificación para el proceso de rendición de cuentas del año 2022 y creación del equipo técnico mixto. 4.- Entrega de formularios de preguntas a la ciudadanía. 5.- Cierre de asamblea. Se da inicio con el primer punto, nuevamente agradece el Lic. Carlos Jara la presencia de cada uno y da la bienvenida. Como segundo punto se constata el Quórum para dar inicio a la sesión, la cual se consta con Quórum para iniciar la asamblea. Como tercer punto Planificación para el proceso de rendición de cuentas del año 2022 y creación del equipo técnico mixto.- Toma la palabra el señor presidente y da a conocer a la ciudadanía el proceso a seguir para realizar la rendición de cuentas del año 2022, lo cual pone a conocimiento el cronograma de actividades que se debe desarrollar, por lo que pide el apoyo a cada uno de los presentes, y además informa que las preguntas y dudas sobre la ejecución de obras, programas y proyectos es muy importante, por lo que mejorar tanto a nivel de GAD Parroquial como de la parroquia. Toma la palabra el señor Víctor Marín vocal quien pone a conocimiento de toda la ciudadanía las obligaciones que mantiene dentro de la comisión a la que pertenece, además manifiesta su predisposición a todas las dudas y sugerencias sobre los trabajos y proyectos ejecutados durante el año 2022. Así mismo toma la palabra el señor Ramiro Ruiz vocal, quien manifiesta su compromiso con la parroquia y además está preguntas y sugerencias hacia el trabajo que se ha realizado. Toma la palabra el señor Miguel Cabrera, vocal quien informa que está presto a resolver todas las dudas e inquietudes de cada uno de los presentes. Finalmente toma la palabra el señor Manuel Sigua, vocal, quien manifiesta su apoyo y compromiso y que además está presto a resolver las dudas y sugerencias hacia su persona y sobre sus trabajos. Además se procede a seleccionar a miembros de la ciudadanía, y del GAD Parroquial para que se encargue de dar seguimiento al proceso de rendición de cuentas, a lo cual la ciudadanía sugiere que sean las mismas personas ya elegidas anteriormente quien por mayoría se procede a delegar al señor Milton Jaya miembro de la ciudadanía, el señor Ramiro Ruiz vocal del GAD Parroquial y la Ing. Jessica Maita, secretaria tesorera del GAD Parroquial, quedando de esta manera definido y conformado el equipo técnico mixto. Como cuarto punto. - Entrega de formulario de preguntas a la ciudadanía. - Toma la palabra el señor presidente Lic. Carlos Jara, quien brevemente da una explicación del formulario y la realización de las preguntas en el mismo. Por lo que se les da un tiempo de 15 minutos para que se realice la pregunta en dicho formulario, además se menciona que se puede hacer llegar más preguntas hasta el día miércoles 26 de abril, en la secretaría del GAD Parroquial o a los miembros del equipo técnico para que de esta manera se haga llegar a las autoridades correspondientes. Una vez entregados los formularios con las respectivas preguntas, y sin más puntos a tratar se da por finalizada la asamblea. Quinto punto. - Cierre de asamblea. El Lic. Carlos Jara y cada uno de los miembros del GAD Parroquial agradecen la presencia y participación de la ciudadanía y sin más puntos a tratar se da por finalizada la asamblea siendo las 20:10 en el salón del GAD Parroquial La Unión.



PARROQUIAL LA UNIÓN



La Unión – Chordeleg Aziay
45 Para constancia firman:

Lic. Carlos Jara – Presidente

Sr. Miguel Cabrera - vocal

Sr. Víctor Marín - vocal

53 Sr. Ramiro Ruiz – vocal

54

55 Sr. Manuel Sigua

56

Ing. Jessica Maita – Secretaria-Tesorera

e punto el morado de rendición de mientes, a la cual larcidada de seguera, que se en mientes en como en la meno Cardones ya elección anteno menda que en por mayante se precios de de desta de la como de la como en la como

est pación de las progunda en el mismo. Por la que se sos ca un dembo de 15 milmos para dans a asos la prey cola len ellus o formulano acemas na mencione que se puede fracer fiegar ma esimos pasta el da marcoley. Se de entil, en lab eccutaria del GAB Parcoquial o alios mas nibuos en

enregados los incrementos con las respectivos preguntas, y ain más pentes a tratar se da por nationale la acombiea. Guento parto, - Cierre de asambles, El Lici Certos Jarra y cada uno de los demáros del SAD Parroques agradecen la presenda y cartiduación de la ciudadona y sin más

unide a cretar se via documelizada la asamniea denrico las 30 30 en el palon d**el GAN Parroquial da** nion.



PARROQUIAL LA UNIÓN

La Unión – Chordeleg - Azuay **ANEXOS**









